

Interrupción de los indicados censistas por tierra del levante almeriense.

Se asegura y aunque nos resistamos a creerlo, hay quienes dicen que el "sol de las" paratarios de don Melquíades con las ilegalidades que llevan con...

Consiste la ineficaz hazaña en que un señor que no es ni ha sido nunca alcalde del pueblo de Garrucha...

El gobernador ni tardó ni peregrina ha dado el "placet" como su amigo al fallo acordado sin perder ni un...

Se dice que el gobernador fué advertido de que todo el expediente (22) era una falsedad monstruosa y que por tal...

Contra el "alcalde" postizo y sus captores, se va a presentar la querrela correspondiente y es de esperar que encuentren el merecido castigo.

Notas militares

El soldado Pedro Hernández Torres debe presentarse en este Gobierno militar a recoger un documento.

Matrimonio Se concede licencia para contraer el primer teniente de Carabineros don Francisco Claro.

Academias militares Hoy se anunciará la convocatoria para ingreso en las Academias militares.

Destinos Hoy publicará el "Diario Oficial" propuesta de destinos de jefes y oficiales médicos de Sanidad Militar.

Fallecimientos Han fallecido en Inca, el capitán de Infantería don José Massant, y en Melilla el primer teniente don Felipe Garrido.

Profesorado Se destina de profesor a los Colegios de Carabineros al comandante don Emilio Borrás.

Reemplazo Pasa a ésta situación por enfermo el oficial tercero de Intendencia don Anselmo Arias.

Comunicaciones Quedan resueltas favorablemente las instancias que promovieron los carabineros de las Comandancias de Algeciras, Alicante, Almería, Mallorca y Murcia.

Requisitoria El juez Instructor de la Comandancia de Marina, interesa de las autoridades la busca y captura del marino Miguel Orozco Cervantes, natural de Garrucha.

Obras públicas

Ayer se recibió en el gobierno civil el siguiente telegrama del ministerio de las Comunicaciones.

El señor ministro de Fomento me dice que para las obras que se ejecutaban en esta provincia entre las que figuran los trozos primero y segundo de la carretera de Pulpí a la de Aguilas...

Origen de las modas

Las modas, según dicen los eruditos, están en relación con las enfermedades de los que las inventan.

Así las hijas de Luis XIV inventaron los trajes de cola, porque tenían los pies grandes.

La mujer de Felipe II, como tenía el cuello muy amplio, impulsó los girinos.

Luis XIV, como tenía un enorme tocado en la cabeza, inventó las pelucas.

La Emperatriz Josefina, que tenía la dentadura irregular, hizo que las camareras de la Corte usaran un pañuelo de encajes, tendiéndolo siempre sobre la boca.

Estafeta provincial

Tijola. La benemérita del puesto de Tijola ha detenido al vecino de aquel pueblo Juan Carrion Carrion, que se hallaba reclamado por el juzgado de Instrucción del partido.

Abrucena. Han sido nombrados concejales interinos del Ayuntamiento de Abrucena los señores don Francisco Lao Hernandez, don José Lao Hernandez, don Gabriel Moratalla Lopez, don José Lao Lopez y don Juan Lao Garcia.

Diecho señores sustituyeron a otros tantos ediles, de aquel pueblo que han dejado de serlo por excusa ó incapacidad.

Doña María. Se ha remitido al ministerio de la Gobernación, el expediente electoral de dicho pueblo referente a las próximas elecciones municipales allí verificadas en Noviembre último, por haberse interpuesto recurso de apelación contra el fallo de esta Comisión Provincial que declaraba su validez.

Fiñana. Por el señor gobernador se hicieron ayer los siguientes nombramientos de concejales interinos de mencionado pueblo.

Don José Alvarez Peral, don Juan Company Ugarte, don Antonio Ramón del Rosal y don Manuel Santander Laco, todos ellos por excusa de otros tantos propietarios.

Los charlatanos

Indudablemente la candidez es la "fruta" más acreditada, allí donde quiera que exista un alcalde, seis habitantes y el impuesto de aquilinato.

De no ser así, no comprendo como viven tantos charlatanos que tomando a los candidos por blancos de sus "frescos" engaños establecen, sus "despachos" en cualquier plaza pública y... ¡a vivir!

Verdad que algunos lectores que me acompañan la razón al escribir algo sobre estos aprovechados "industriales".

Mire V. que hay cada "peje" en este gremio, que ya quisiera tener su oratoria, muchos de nuestros diputados!

Señores—decía un charlatan hace días en cierta plaza—no crean ustedes que al presentarme hoy en este sitio lo hago por "capricho" de explotarme ¡Jamás! El Doctor Bomban, no engaña a nadie!

Y después de orle hablar más de tres horas, me vine a enterar de que merced a ciertas hojas que él vendía se podían los jorobados, más derechos que una vara de medir.

Claro es que al enterarse los "chapas" que hay un "especialista" que los puede "aliviar de la carga", acuden en su busca y al día siguiente pasan uno por donde "se exhibe" Bomban; y así se va en una exposición de galápagos.

Hay desgraciado, que tiene la espina dorsal como la cresta de un acanto cuantunjeño, y creyendo de buena fé cuando le predica el "galeno" compra sus "hojas maravillosas" y por la noche larga a su costilla, el siguiente párrafo: —¡Ya sabes Leoncilio, me aplicas la planta en la misma joroba, pero "escondote" a la "esquidpe"...

Naturalmente su candidez queda desencantada, cuando transcurrido algún tiempo, ve que sigue jorobado, y que solamente haría buen papel llevando sobre su espalda al rey Melchor.

Otros charlatanes, se "dedican a la boca" y en su afán de "extraer", tiran hasta del osófago; pero ¡no haya cuidado señores! es la frase que los salva, y con un cisnismo que ni de fábrica, le "dan" "au" paucaya y... un par de euros cada dos horas.

Si se son "propagadores" de la ciencia son vendedores de cualquier cosa; y ora ofreciendo un corte de traje fabricado con hilos de caña-dulce, ya "rega lándote" un líquido para quitar manchas, viven tomándole el pelo a la humanidad, y poniendo los trajes como muestrarios de "confettis".

Ni las famosas de Egipto, tienen que ver con estas "plagas" de sacamuelas, curanderos etc... que a todas horas nos trepezamos.

Y fijándose bien, no tienen ellos la culpa, sino los bobos que se dejan engañar por estos vivos.

Cuando se la den a uno con gracia ¡bien pero caer en sus redes por voluntad propia ¡Fíjate!

Yo aplaudo la salsa—que decimos por Andalucía—de algunos charlatanes que saben "tomar" el pelo a la humanidad; ahora, de eso a que me quiera hacer ver un "doctor" de plaza pública, que al padecemos callos, es debido que de niños "escapamos" de la "hipertrofia" del "limo"...

¡Eso no hay derecho, caramba! FRAY ALBIREZ

Notas de Hacienda

La Dirección General del Tesoro Público ha remitido a esta Delegación una circular trasladando la Real Orden fecha 11 del actual en la que se dispone que la apertura de la cobranza voluntaria del impuesto de cédulas personales de comienzo el día primero de Abril próximo.

Albox 16 de Marzo de 1916. El Corresponsal.— Luis Rodríguez.

Los que entran y salen

M. Simón. Entrados.— Don Andrés Alarcón, don Emilio Peláez, don Francisco Flores, don Pedro Granada, don Pedro Sánchez y don Diego Calá.

Salidos.— Don Laureano Godoy,

El gobernador civil de esta provincia ha remitido a la Delegación, para su censura, los expedientes de arbitrios extraordinarios formado, por los Ayuntamientos de Alhambra y Huecija, correspondientes al año actual.

Los libramientos pendientes de cobro son los siguientes: Para don Rafael Belver, uno de 500 pesetas.

Para don Pedro Galera otro de 448'20 pesetas. Para doña Mercedes Pastor, otro de 75'09 pesetas.

Y para el habilitado del distrito forestal, otro de 29'33 pesetas.

CARTA POLITICA De Albox

Los reformistas de este pueblo, han tenido el honor de recibir en ésta Barcia, y que les dirija la palabra.

Un escaso número de personas como uno 60 (por que no disponen de más), recibieron a Don Augusto Barcia el lunes pasado, pues había entrado forastero y lo de aquí, cien personas; tal vez en otros pueblos son más amantes que aquí del reformismo, y de Lubrin vinieron unos 15; de Zurgena como otros 15; de Pulpí uno, y dos o tres de Huercal-Overa. Supongo que el número de personas que "El Día" dice habían recibido a Barcia, sería una broma, o tal vez, que el uno lo masen por un 6 y en vez de contar dos ceros contar tres.

Don Augusto dijo que desprecia a los traidores ¡parece mentira que esta frase la pronuncie uno que viene procurando a los caciques máximos incultos, que tantas traiciones llevan hechas, como sabe toda la provincia y la junta a don Miguel Salvador, a don Cipriano G. Bienes, a D. Luis Silvea, a don Juan José y a don Manuel Gimenez Ramirez y otros! Además dijo que "El Gobierno le había ofrecido infinidad de Distritos donde hubiera salido por el artículo 29, pero que el cariño tomado a este Distrito no le había permitido acceder. ¡lectores, cuidado con el cariño que puede tener a un distrito que nunca conoció, donde no tiene intereses y donde se le contestó con una vergonzosa derrota hace dos años, en sus elecciones, y en un disponiendo de los Ayuntamientos más importantes, como ahora hacemos, aunque disponga de todos. El Distrito está dispuesto ha derrotarlo. En este pueblo ven los lectores si se le querrá; cuando el día que vino, se enteró el vecindario que se encontraba en esta, se reunieron en su propia voluntad en el Café Congregador más de 600 personas queriendo salir en manifestación pacífica a recoger el pueblo y protestar de su presencia, no llevándose a efecto, por no asistir, y se acordó firmar una protesta para el Presidente del Consejo de ministros que se hizo, y se le mandó en los términos siguientes:

"Los abajo firmantes, electores todos de este término municipal, protestamos energicamente contra la candidatura del consero señor Barcia, para este Distrito, por entender, que careciendo de afecciones e intereses en el mismo, solo por egoísmo y vanidad aspira a su representación, contrariando la conducta de dicho señor, con las justicias del reformismo, no dando tampoco crédito a las palabras que en el día de ayer tuvo a bien dirigir al espacio público, compuesto en su mayoría de curiosos y vividores políticos, porque permitiéndose condenar con gran energía a los traidores, debió tener en cuenta su conducta política, la de su jefe Sr. Alvarez y la de los caciques en quienes se apoya."

Esta es la protesta enviada al Presidente del Consejo. El Alcalde reformista intentó detener el martes a unos cuantos significados conservadores y provocó con poner infinidad de escopeteros por la población, ya ven ustedes que si se dice de salir, que iban hacer con 600 hombres. Que le dé gracias el Alcalde a los amigos de don Manuel Gimenez Ramirez, son honrados y pacíficos, y también a que en el día de la protesta se hallaba de cuerpo presente uno muy querido corresponsal exconcejal conservador, don Bernardo Mirón Jiménez, por lo que nuestro sentir era muy grande, y nos pareció oportuno hacer manifestación por tal respecto, pero que tenga cuidado, por que el vecindario no permitirá ninguna atropello y muy pronto se demostrará que con el apoyo del Gobierno o sin él, será nuestro muy ilustre y querido paisano don Manuel Gimenez Ramirez el Diputado. Ahora rugen a los demás pueblos del Distrito (trabajan legítimamente, y no permitan ninguna coacción por parte del "trans reformismo".

Albox 16 de Marzo de 1916. El Corresponsal.— Luis Rodríguez.

Cartera local

Almas de orla. Se ofrecen para orlar Cecilia Gijón y María La Rosa Cruz. Razón, Posada de la Estrella, calle Marcos.

Una sirvienta. La joven de 24 años Dolores Hidalgo se ofrece para cuerpo de casa. Razón en la posada de la Estrella.

Agencia. Nuestro amigo el competente empleado de Pósitos y actual juez suplente de Pechina, don José Pérez Saer, figura con el número 9, en el escalafón de cesantes del cuerpo.

Desemamos sea reintegrado cuanto antes en su destino.

Para los italianos. Se nos pide por el señor R. Agente Consular de Italia, la publicación del siguiente aviso:

"Consulado general de Italia en Barcelona. Se llaman a presentarse en Consular para ser sometidos a una nueva visita médica a los declarados inútiles nacidos desde 1886 al 1894."

Los enfermos del tubo digestivo pueden usar, a las ves que el bicarbonato de sosa y aguas minerales alcalinas, el Elixir Estomacal de Saiz ed Carlos, pues son compatibles.

Miño herido. Ayer fué curado en la casa de socorro el niño Manuel Marques, que padecía una herida contusa de 3 centímetros, que le interesaba los tejidos blandos del labio superior.

La lesión le fué causada por otro chico en riña.

Nombramientos. El gobernador civil, a propuesta de la Junta de Obras del Puerto ha nombrado guarda-muebles a Juan Manzano Puga, Antonio Capel Alvarez, Juan Ruiz Sánchez y Antonio Garcia Salmerón.

Circular. La Jefatura Administrativa Militar

don Celso Montes y don Eduardo Már. M. Obisental. Entrados.— Don Rafael Morete, don José Navarro, don Francisco Lao, don Ginés Martínez, don Tomás González y don José Escabel. Salidos.— Don Francisco Serra, don Pedro Ferrer, don Feliciano Ramirez, don José Ercelo y don José Bueso. Gran M. Compañía. Entrados.— Don Rafael Pares. Salidos.— Don Juan Garcia, don Manuel Carretero, don Luis Matilla y don Francisco Palacios. M. Victoria. Entrados.— Don Angel Baena y señora y don Luis Rodríguez.

J. A. Martínez Limones

Consulta especial de enfermedades del pecho. Nuevo tratamiento por la Tuberculina: de 10 a 12. Enfermedades venéreas, sífilis, y de la matriz: de 3 a 5.

Asistencia a parties. CARRERA DE SANTA RITA, 6

Notas mineras

Certificaciones. Don Manuel Córdoba Membrive solicitó ayer se le expediera certificación que acredite la propiedad de los registros mineros "San Maximo" y "Doble vista" ambos en término de Serón.

Registros. Ayer fueron solicitados los siguientes: Don Francisco Clemente Baera ciento cuarenta y cinco pertenencias de mineral de hierro con el nombre de "Númancia" número 33.552 en Roquetas.

Don José Sánchez Antena ciento una ídem con el nombre de "Gerona" número 33.553 y ciento veinticuatro con el de "Sagunto" número 33.554 en igual término que el primero.

Don Francisco Martínez, diez y ocho ídem de manganeso con el título de "Despreñada" número 33.556 en Nijar.

Don Arturo Sánchez Denaire treinta y tres ídem de hierro que titula "M. Encarnación" número 33.556 en término de Luján.

Carta de pago. Don Manuel García del Pino presentó ayer carta de pago para responder a las operaciones facultativas que se practiquen en el registro "Victoria" en término de Pechina.

Cartera local

Almas de orla. Se ofrecen para orlar Cecilia Gijón y María La Rosa Cruz. Razón, Posada de la Estrella, calle Marcos.

Una sirvienta. La joven de 24 años Dolores Hidalgo se ofrece para cuerpo de casa. Razón en la posada de la Estrella.

Agencia. Nuestro amigo el competente empleado de Pósitos y actual juez suplente de Pechina, don José Pérez Saer, figura con el número 9, en el escalafón de cesantes del cuerpo.

Desemamos sea reintegrado cuanto antes en su destino.

Para los italianos. Se nos pide por el señor R. Agente Consular de Italia, la publicación del siguiente aviso:

"Consulado general de Italia en Barcelona. Se llaman a presentarse en Consular para ser sometidos a una nueva visita médica a los declarados inútiles nacidos desde 1886 al 1894."

Los enfermos del tubo digestivo pueden usar, a las ves que el bicarbonato de sosa y aguas minerales alcalinas, el Elixir Estomacal de Saiz ed Carlos, pues son compatibles.

Miño herido. Ayer fué curado en la casa de socorro el niño Manuel Marques, que padecía una herida contusa de 3 centímetros, que le interesaba los tejidos blandos del labio superior.

La lesión le fué causada por otro chico en riña.

Nombramientos. El gobernador civil, a propuesta de la Junta de Obras del Puerto ha nombrado guarda-muebles a Juan Manzano Puga, Antonio Capel Alvarez, Juan Ruiz Sánchez y Antonio Garcia Salmerón.

Circular. La Jefatura Administrativa Militar

ha dirigido una circular al alcalde de esta capital y a los pueblos sobre estadística administrativa, para que remitan los antecedentes que comprende el ingreso que acompaña. Expediente. La Delegación de Hacienda hace saber a don José Puertas Trigueros, de Zurgena, la liquidación que le resulta en el expediente de defraudación por ejercer la industria sin estar matriculado. Subasta. La Delegación de Hacienda anuncia la segunda subasta de reparto del monte del pueblo de Carboneras. Ante el movimiento. La guardia municipal condujo ayer a los colaboradores del Ayuntamiento a los conocidos "aristócratas" "Guigera", "El Colorado", "El Dallas", "El Embutido", "La Inglesa" y "El Coides" que la noche anterior se habían "entretendido" en llevaras la pasarela de madera que se pone los días que llueve en la calle Real, frente a "La Bombilla".

Conducciones. Han sido ordenadas las siguientes conducciones: La del recluta Onofre Guillén Montoya desde la cárcel de Almería, al Regimiento Mixto de Ingenieros.

La de Joaquín Ultra Santiago desde Ujijar a Berja a disposición del juez.

La de Francisco Torres Fernández, desde la Carolina a Cuevas y la de José Cruz Martínez desde Burgos a la prisión de esta capital.

Militar. Se vende una buena mesa, tamaño medio grande, con taca y demás accesorios.

Informarán: Droguería de Bustos, calle de Granada, número 37, Almería. Se venden. Muebles para muebles de nogal, sillas y buriles para puertas y ventanillas, para evitar las corrientes del frío.

Se vende una buena mesa, tamaño medio grande, con taca y demás accesorios.

Informarán: Droguería de Bustos, calle de Granada, número 37, Almería. Se venden. Muebles para muebles de nogal, sillas y buriles para puertas y ventanillas, para evitar las corrientes del frío.

Se vende una buena mesa, tamaño medio grande, con taca y demás accesorios.

Informarán: Droguería de Bustos, calle de Granada, número 37, Almería. Se venden. Muebles para muebles de nogal, sillas y buriles para puertas y ventanillas, para evitar las corrientes del frío.

Se vende una buena mesa, tamaño medio grande, con taca y demás accesorios.

Informarán: Droguería de Bustos, calle de Granada, número 37, Almería. Se venden. Muebles para muebles de nogal, sillas y buriles para puertas y ventanillas, para evitar las corrientes del frío.

Se vende una buena mesa, tamaño medio grande, con taca y demás accesorios.

Informarán: Droguería de Bustos, calle de Granada, número 37, Almería. Se venden. Muebles para muebles de nogal, sillas y buriles para puertas y ventanillas, para evitar las corrientes del frío.

Se vende una buena mesa, tamaño medio grande, con taca y demás accesorios.

Informarán: Droguería de Bustos, calle de Granada, número 37, Almería. Se venden. Muebles para muebles de nogal, sillas y buriles para puertas y ventanillas, para evitar las corrientes del frío.

Banco Español de Crédito

Capital, 20 millones de pesetas. Agencia de Almería—Paseo del Príncipe 45. OPERACIONES DE MONEDAS EXTRANJERAS. LIBRAS ESTERLINAS ORO A 25.75. FRANCO Y ALPONGO ORO 161.75. DOLLAR ORO 5.80. Negociaciones de libras esterlinas cheques sobre Londres al cambio oficial de la Bolsa de Madrid. Horas de Caja para estas operaciones: de 9 de la mañana a 7 de la tarde.

Aceite de hígado de bacalao

LEGITIMO DE LOFOTEN EUGENIO DE BUSTO. Se ha recibido una importante remesa en la droguería de EUGENIO DE BUSTO. Se expenderá por sueto y envasado en botellas presentadas de un libro Especialidades farmacéuticas. Material fotográfico. Colores y Barnices de las más acreditadas marcas y cuantos artículos son propios de droguería y farmacia no faltan nunca en este acreditado establecimiento y a guisa en todos los artículos. Los precios son siempre los más ventajosos. Exijan siempre el ticket por el importe de la compra. Se conceden envíos regales. LITHINGS DEL DR. GUSTIN. Calle de Granada número 35 y 37—Teléfono num. 33—Almería.

Agricultores

Emplead en vuestras tierras el FERTILIZADOR RADIOACTIVO H. B. C. y aumentará vuestras cosechas. Agencia general BARCELONA, Bruch, 42. Para informes y precios dirigirse al REPRESENTANTE OTTO MEYER - Valenciano: Alfredo Cordero, número 13.

Gran ferretería "El Candado"

Segundo Peón Moreno. Hierros, aceros y herramientas de todas clases.— Cementos y cales, fabricadas en general.— Chapas de zinc y latón.— Herrajes para edificaciones.— Tuberias de plomo. Tornillería. Tablazón. Maquinaria. CALLE REAL 2.— ALMERIA.

Vinos, Cognac, Aguardientes

DE LA CASA MARQUÉS DEL MÉRITO DE JEREZ DE LA FRONTERA. Son los más acreditados y los de más fino y delicado paladar. Especialidad en Amonillados marcas "Oñalide" y "Oñirrin" los mejores conejos. DE VENTA EN TODOS LOS BUENOS ESTABLECIMIENTOS.

José García del Moral

Cambios—Comisiones—Reembolsos—Inscripciones de Jerez. Servicio combinado de transporte de comestibles a domicilio, con agentes correspondientes en Barcelona, Valencia, Alicante, Cartagena, Melilla, Málaga—Sevilla—P. de 1.º y 2.º.

SE ADICIONA ENTRE ALMERIA—MELILLA, DON RETORNO. SERVICIO QUINCENAL ENTRE BARCELONA—GABARRAS, CON ESCALA EN TODOS LOS PUERTOS INTERMEDIOS POR LOS VAPORES DE LA COMPAÑIA VALENCIANA DE CORREOS DE MAR.

SE ADICIONA PARA TODOS LOS PUERTOS DE L MUNDO. CALLE GERONA, 1 Y 3.—ALMERIA

SE ADICIONA PARA TODOS LOS PUERTOS DE L MUNDO. CALLE GERONA, 1 Y 3.—ALMERIA